



Review Battlefield V

EA DICE

Battlefield V es un nuevo lanzamiento de la franquicia bélica de DICE y Electronic Arts. En esta entrega todos los acontecimientos se desarrollan en la Segunda Guerra Mundial. El juego se encuentra disponible para PlayStation 4, Xbox One y ordenadores. Ofrece una amplia variedad de alternativas multijugador y una campaña en solitario

Battlefield V es una nueva entrega de la aclamada y reconocida franquicia bélica de disparos en primera persona desarrollada por DICE junto a Electronic Arts. El **juego** salió en noviembre de 2018 y se encuentra disponible para PlayStation 4, Xbox One y ordenadores a través de plataformas como Steam u Origin.

La propuesta nos traslada esta vez a la Segunda Guerra Mundial. Todos los acontecimientos, armas, vehículos, facciones y mapas se ambientarán en el conflicto bélico que se desarrolló en el mundo hasta 1945. Este contexto histórico aporta mayor modernidad a los elementos dentro del juego si se lo compara con su antecesor Battlefield 1 de 2016, el cual se encontraba inmerso en el universo de la Primera Guerra Mundial.

Como todos los juegos de la saga, el punto más alto y con mayor desarrollo de Battlefield V es el **modo multijugador**. Desde los inicios de la franquicia esta alternativa de juego es por la cual los fanáticos la eligen y esperan con ansias.

En el nuevo título de DICE es posible experimentar una partida de tipo Battle Royale o las tradicionales opciones de juego entre usuarios. Para aquellos que quieran sumarse a la moda del estilo Fortnite o PUBG, Battlefield V presenta Firestorm. Aquí los jugadores tendrán como misión sobrevivir a un anillo de fuego que se cierra de manera progresiva. El terreno es el más grande de la historia de los títulos de EA, admite hasta 64 jugadores y se puede jugar de manera individual o en equipos. Durante la partida se deberá explorar el territorio para obtener las mejores armas y así luchar y sobrevivir en equipo. También hay vehículos disponibles.

Si lo que buscamos son partidas tradicionales, al **descargar Battlefield V** nos encontramos con una variedad de modos de juego para disfrutar entre amigos. Como es de esperarse se encuentra disponible la tradicional opción Conquest en la que 64 jugadores se enfrentan para dominar lugares estratégicos de los enormes mapas del juego. En esta ocasión se agrega la posibilidad de alterar el terreno con construcciones realizadas por los jugadores para beneficiar a su equipo. Otras opciones disponibles en multijugador son Squad Contest, Airborne, Breakthrough, Domination, Final Stand, Frontlines o Team Deathmatch.

Battlefield V también presenta una novedosa modalidad para interactuar con otras personas en Combined Arms. Aquí los jugadores deberán cumplir misiones de manera cooperativa en las que el enemigo será la IA. El máximo de usuarios es 4 y se pueden escoger tareas como eliminar a un soldado en particular, destruir a un grupo de enemigos, una artillería en específico o robar archivos de inteligencia del bando contrario. Hay 10 escenarios diferentes para elegir.

Si bien los usuarios de Battlefield V suelen inclinarse por el modo multijugador, también disfrutaban cada tanto de campañas en solitario que cuenten una buena historia. En el último lanzamiento de la saga podrán experimentar historias de guerra que se encuentran basadas en relatos y acontecimientos reales de la Segunda Guerra Mundial.

La campaña de un jugador incluye todo tipo de voces, personajes y elementos para explorar diversos aspectos del acontecimiento histórico. Las misiones disponibles son Nordlys, Tiralleur, Under No Flag y The Last Tiger. Los argumentos de cada una son muy diferentes.

En Nordlys nos pondremos en la piel de una joven noruega que luchará por su nación y la seguridad de su familia, deberemos utilizar todo tipo de tácticas y movimientos de sigilo para no ser descubiertos. La misión Tiralleur nos pone en la piel de tropas senegalesas en un agitado enfrentamiento de infantería. En Under No Flag viviremos la historia de redención de un ex prisionero inglés y The Last Tiger nos sumerge dentro de un tanque de guerra durante los últimos días del conflicto mundial.

Hay títulos que no defraudan y Battlefield V es uno de ellos. Todos sabemos del potencial que los juegos de Dice junto a Electronic Arts traen desde sus primeras producciones y, con el avance de las tecnologías, cada nuevo juego de esta franquicia se pone mejor y mejor. En el título ambientado en la Segunda Guerra Mundial disponemos de una gran variedad de modos de juego que sin duda darán horas de entretenimiento, tanto si queremos jugar en equipo o disfrutar de las apasionantes historias de las campañas individuales.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Los gráficos son siempre fantásticos.- Juego de armas es muy bueno.- Propuesta muy realista.- Buen trabajo en equipo.	<ul style="list-style-type: none">- Los vehículos no son tan buenos.- El diseño de sonido podría ser mejor.- Los mapas pueden resultar demasiado grandes.- La campaña individual es corta.

Links Facebook: <https://www.facebook.com/battlefield>

Twitter: <https://twitter.com/Battlefield>

Instagram: <https://www.instagram.com/battlefield/>

Web: <https://www.ea.com/es-es/games/battlefield>

Play Store:

Apple Store: